



きらり

柏市立大津ケ丘第一小学校
第2学年 学年便り
令和4年 6月 30日



暑さも一段と厳しくなってきました。今年は早くも梅雨が明け、毎日とても暑い日が続いていますが、子どもたちは元気に過ごしています。生活科で育てている野菜も大きく育ち、収穫できる時期になってきました。子どもたちも自分たちで水をあげ、実ってきた野菜を見て、嬉しそうにしています。

夏休みを前に、1学期の生活・学習を振り返らせ、「夏休みをどう過ごしたいか」「2学期は何をがんばりたいか」などの目標を持たせていきたいと思ひます。

7月の学習予定

国語:きつねのおきゃくさま
いなばのしろさぎ
「かんさつ発見カード」を書こう
「言葉のなかまさがしゲーム」をしよう

書写:画のほうこう

算数:100より大きい数をしらべよう
1学期の復習

生活:ぐんぐんそだて わたしのやさい
はっけんかんどう夏休み

音楽:ドレミであそぼう

図工:のりのり おはながみで
見つけたよ わたしの色水

体育:ダンス 水遊び

道徳:たんじょう日

さかあがり できたよ



2年1組 6月の様子

水泳の学習では、水の中を歩いたり、宝探しをしたりして、水中の感覚に慣れ親みしました。その後、コース別に分かれて練習を進めています。潜ったり浮いたり、2.5mを泳いだり、どの子も楽しそうに水泳に取り組んでいます。回を重ねるごとに、できることが増えて体力がついてきたことを感じます。

2年2組 6月の様子

水泳の学習では、最初は不安そうな顔をしていた子どももいましたが、慣れていくうちに「潜れるようになった。」「泳げるようになった。」と嬉しそうに、友達や担任に話をしています。用意も早くできるようになり、成長を感じます。自由時間には、楽しそうに友達と水遊びをする姿が見られます。

【お知らせ】

○個人面談について

7月25日(月)から29日(金)の5日間で、個人面談を行います。決定日時については、後日手紙を配布します。お忙しい中ですが、ご協力お願い致します。

○夏休みの課題について

1学期の復習課題や2学期の学習にいかせる課題等を出す予定です。夏休みのしおりに詳細を記載します。お子様と一緒に計画的に進めていただきたいと思います。

○野菜 鉢の持ち帰りについて

生活科「やさいをそだてよう」の学習で、野菜を育てています。毎日、自分の野菜の成長を楽しみにしています。成長した野菜を持ち帰りますので、活用についてはご家庭の判断でお願い致します。

また、夏休みに鉢の持ち帰りをお願い致します。7月20日(水)~29日(金)の間に、保護者の方が取りに来ていただけますよう、お願い致します。(2学期以降は、学校では使用しません。)

○熱中症予防の帽子着用について

毎日、暑い日が続いています。熱中症予防のため、登下校中に帽子を着用するよう、ご家庭でも声掛けをお願いします。